

# 松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会  
2025年2月8日版 新生第250号

<https://www.matsu8.info/>

<https://www.facebook.com/scoutmatsu8/>



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記

## ビーバー隊ニュース

◇久しぶりに全員が集まりました。餅つきの前に新しいお友達2人の入隊式、ビーバー隊の「やくそく」を大きな声で言えましたね。そして仲間の先輩ビーバーの待つ岸边にブルーシートの河を元気に渡って入隊しました。これで5人の元気なビーバースカウトの誕生です。餅つきは団委員の皆さんや先輩のカブスカウト、ボーイスカウト、ベンチャースカウト、ローバースカウトのお兄さんお姉さんが手伝ってくれてビーバーも頑張ってお餅を突きました。出来たてのお餅は最高に美味しかったです。あんこ、きなこ、しょうゆ、からみ餅、そしてお雑煮もありました。みんないっぱい食べてお腹いっぱいになりました。その後は恒例のお菓子釣りゲームでたくさんお菓子を釣り上げました。動物探しゲームではスカウト自身で動物模型を隠し、互いに探し出すゲームをビーバー自身で考え楽しく遊びました。

2月2日に動物園見学の予定でしたが残念ながら雪の予報のため八ヶ崎市民センターで工作、凧作りの予定に変更になりました。23日はお待ちかね鎌ヶ谷キャンプ場で親子野外料理と森遊びの予定です。ビーバー隊は寒さにも負けず元気に遊びます。(酒井)



## カブ隊ニュース

◇19日は中堀込公園で隊集会として8団の餅つき大会に参加しました。まずは持ってきた包丁でお雑煮作りのお手伝い。初めて野外料理をした集会と比べて、格段に包丁使いが上手になっていました。もち米が炊き上がるまで、日本伝統の正月遊びとして、羽子板を使った羽根つきと、糸巻き独楽を楽しみました。初めて触れるスカウトも多かったものの、遊んでいるうちに得意になっていき、夢中になって遊んでいました。もち米が炊き上がり、スカウトも餅つき体験。一生懸命杵を振ってできたお餅をお腹一杯食べて、大満足の集会でした。

◇26日は八ヶ崎市民センターで組集会を実施しました。2月に開催される地区のウッドカーレース大会に向けて、それぞれのスカウトが自分のウッドカーを工作します。最初に参加ルールの説明を受けて、どんな車を作りたいかイメージを膨らませてメモ用紙に書き留めました。車体となる木材をのこぎりで切り落とし、やすりで形を近づけていきます。どのスカウトも作業に没頭し、かなり長時間の制作となったため、ウッドカーの完成は次回集会に持ち越し。大会のテーマソング「小さい紳士」をみんなで練習しました。(相澤)



## ボーイ隊ニュース

◇ボーイ隊は、1月13日に2月のスキーを計画しました。楽しみです。そのあとに技能大会の手旗と計測を訓練しました。計測は水1リットルの量と、歩測、ポールの高さを確認しました。繰り返し練習すると精度が上がるね!

◇19日は団行事の餅つき大会。中3の高橋スカウト、矢吹スカウトが受験勉強の合間に来てくれました。やっぱり2人がいるとボーイ隊が締まります。今回は技能大会の火起こしと班旗立て、手旗を高橋、矢吹先輩のリードで練習しました。先輩スカウトの指導で手旗が見違えるほど良くなりました。お餅もおいしかったですね。2人とも受験頑張ってください!

◇25日も訓練をして26日の技能大会に挑みました。かわかぜ地区のボーイスカウト63名が集まり4種目を競いました。今回の大会は火起こし、班旗立て、計測の3種目が県連盟大会の予選会も兼ねていて、各種目上位3位までが県大会に出場できます。そして結果は……14班中総合6位でした。しかし計測が2位に入り、計測だけ3月の県大会

出場が決まりました。県大会も頑張ろう! (小島)



## ベンチャー隊ニュース

◇ベンチャー隊は、1月12日(日)に隊会議を行いました。次回の活動と餅つきの打ち合わせをしました。高橋VS、秋山VS、上岡VSが参加しました。1月19日(日)は、餅つき大会に奉仕しました。高橋VSと上岡VSが参加し、火の番と司会進行をしてくれました。また、1月26日(日)は、高橋VSがBS隊の技能大会に奉仕してくれました。2月の隊会議は、9日(日)でZoomでの開催です。皆で参加しよう。(鈴木)



## ローバー隊ニュース

◇1月19日餅つき大会に、成人式を迎えたローバー隊3名が参加し、ストーブ周り・もち米のつき手など運営支援にあたりました。沖縄から帰省した清水ローバーも久しぶりに、元気な顔を皆に見せてくれました。新年度登録に伴い、ローバーの6名全員がセーフティホーム研修を修了し、春からの活動へ準備を進めています。(高橋)



## 団関係ニュース

◇1月18日(土)に団会議・団委員会(合同)を開催しました。活動報告・予定が承認されました。

◇12月12日(日) 入団面接: 渡邊君6歳のビーバー隊入団面接を、21世紀の森と広場にてさせて頂きました。その後BVS隊にて「仮入隊」して活動参加しました。

◇1月19日(日) 入団面接: 菊地君8歳のビーバー隊入団面接を、中堀込公園にてさせて頂きました。その後BVS隊にて渡邊君と共に「入隊式」が行われました。また「新春餅つき大会」が開催されました。スカウトクラブの鎌原さんより「みかん」の差し入れを頂き、多くのスカウトクラブ会員の方達に参加頂いて、約70人の方達のご協力のもとおいしいつきたてのお餅を、お腹いっぱい食べて楽しいひと時を過ごしました。また、来年も開催できることを願っています。(野村)

## 育成会ニュース

◇1月19日の餅つきの時は、ご協力いただきありがとうございました。2月15日は新年会も予定しています。皆様のお越しをお待ちしています。(育成会 秋山)

◇暦の上では春になります。皆さん豆まきましたか?今年もいっぱい福が来て、楽しい一年になるといいですね。(スカウトクラブ丸山)

◇育成会で行っている中和倉公園の通常の月3回の清掃活動に加え、今年は「クリーンデー」を設けることといたしました。この奉仕活動には、どなた様もご参加いただけます。皆様と力を合わせて公園をきれいな場所に保つため、皆様ぜひお力添えください(育成会 浅野)

育成会からクリーンデーのお知らせ

日時: 4月12日(土) 午前9時開始 場所: 中和倉公園  
ご奉仕いただける方は、当日直接公園にお越しください。